



### Manteca de karité social















### Manteca de karité social

NIKARIT es un proyecto de la ONG OAN International que busca empoderar a mujeres productoras de manteca de karité de Benin, proteger el árbol del karité y construir un modelo de consumo sostenible y consciente.



Compramos manteca de karité directamente a cooperativas de mujeres productoras a un precio justo.

Vendemos la manteca de karité pura y productos cosméticos hechos con karité en España.



3



Reinvertimos los beneficios en la mejora de las condiciones de vida de las mujeres y su comunidad, y en la preservación del árbol del karité.





## Ecológica, natural y vegana

Nuestra manteca de karité 100% pura y sin refinar **está certificada como ecológica, natural y vegana por ACENE,** una empresa de control y certificación, muy comprometida social y medioambientalmente, que asesora y acompaña a Nikarit, para conseguir que nuestra manteca de karité llegue a cualquier cliente que lo necesite, con todas las garantías.

Esta manteca de karité está elaborada por cinco cooperativas de mujeres en Nikki de manera artesanal siguiendo un proceso custodiado de generación en generación.













### Apoyo a las comunidades de origen

En Nikarit Trabajamos con cinco grupos de mujeres productoras de manteca de karité, en total, 250 mujeres.



El objetivo principal de Nikarit es empodrerar a estas mujeres para que a través de la venta de la manteca de karité puedan aumentar sus ingresos y con ello mejorar la vida de sus comunidades.















En línea con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de Naciones Unidas, en **Nikarit reinvertimos el 100% de los beneficios** en apoyar a las comunidades de las cooperativas de Benin a través de iniciativas gestionadas conjuntamente con las mujeres,





### Nuestro trabajo en Nikki (Benín)

#### Promoción de huertas comunitarias

Acompañamos a las mujeres productoras en el desarrollo de huertas comunitarias que permiten la mejora en el acceso a alimentación variada, y el aumento de los ingresos para la comunidad.



#### Mejora de la salud materno-infantil

Llevamos a cabo sensibilizaciones en las comunidades sobre prevención de la malnutrición, y planificación familiar.

### Apoyo en el acceso a agua potable

Apoyamos a las comunidades en la gestión de sus bombas de agua, con un sistema de reparaciones preventivas, coordinando a las comunidades, los reparadores, los provedores de piezas de recambio y la administración, con una aplicación móvil.



### Microcréditos para mujeres

Facilitamos el acceso a microcréditos para 30 mujeres emprendedoras que tienen pequeños negocios, para promover su autonomía económica. Les acompañamos con formaciones que permiten crear un espacio seguro de encuentro donde pueden expresarse y compartir herramientas para afrontar sus problemas.





### Cuidamos del árbol del Karité

# Nikarit es miembro de la Alianza Global del Karité (Global Shea Alliance)

La manteca de karité se obtiene del árbol del karité, un tesoro de la naturaleza que tan sólo crece en 21 países en todo el mundo, que se encuentran en África Subsahariana. Se trata de un árbol que tarda más de diez años en crecer hasta que comienza a dar frutos.

En Benin el karité es una **ESPECIE AMENAZADA**, ya que compite con otras especies muy favorecidas políticamente como el algodón o el anacardo. En muchas zonas **el árbol de karité se quema para hacer carbón** ya que las comunidades no obtienen un rendimiento económico que les haga ser conscientes de su valor.

Por eso la compra de manteca de karité así como el fomento de los productos locales hechos a base de manteca de karité es un arma para luchar contra la deforestación de este árbol.

### POR TODO ELLO EN NIKARIT TRABAJAMOS PARA PROTEGER EL ÁRBOL DEL KARITÉ A TRAVÉS DE:

- Sesiones de sensibilización con las comunidades.
- Plantación de árboles de karité en los pueblos con los que trabajamos.
- Formaciones en la fabricación de productos locales derivados del karité
- Censo y protección de árboles de karité en las comunidades a través de la campaña "Hermánate con un karité".











# Garantizamos la calidad de la manteca de karité artesanal

Acompañamos a los grupos de mujeres con los que trabajamos en el proceso de transformación, desde la recogida de las nueces hasta la obtención de la manteca de karité. Supervisamos cada una de las etapas de producción para garantizar la máxima calidad de la manteca, valorando el saber-hacer y la tradición milenaria que acompaña este proceso.

- 1. Recolecta del fruto.
- 2. Secado al sol.
- 3. Ahumado al fuego.
- 4. Descascarillado de semilla.
- 5. Eliminación de las nueces impuras.
- 6. Lavado de la nueces.
- 7. Secado.
- 8. Triturado.
- 9. Torrefacción.
- 10. Molido.
- 11. Batido y separación de la manteca.
- 12. Lavado de la manteca.
- 13. Fusión y filtrado de impurezas.
- 14. Manteca pura líquida.
- 15. Enfriado, solidificación y empaquetado.







# Nuestros productos

MANTECA DE KARITÉ PURA 100 ml



BÁLSAMO LABIAL 15 ml



CREMA DE MANOS 50 ml



JABÓN SÓLIDO 130 g



CREMA CORPORAL 15 ml



MANTECA DE KARITÉ PURA 100 ml



BOLSITAS TELA WAX HECHAS EN NIKKI 24 x 17 cm



TOTE BAG HECHAS EN NIKKI 44 x 34 cm



\*Los precios al distribuidor se negociarán en función del volumen contratado: contacto@nikarit.org





# Y además... manteca de karité a granel

Te ofrecemos formar parte de la familia NIKARIT **utilizando nuestra manteca de karité en tus productos**. Y con ello tendrás:

- 1. Manteca de karité pura y artesanal de máxima calidad. Nos adaptamos en el formato y cantidad a lo que necesites.
- 2. Tu marca, tienda o productos estarán contribuyendo al **empoderamiento de mujeres** rurales en Benin y a la **preservación del árbol** del karité.
- 3. Si lo deseas, te informaremos periódicamente de los avances del proyecto así como de su **impacto social y medioambiental**.

#### **CLIENTE CONVENCIONAL:**

Cómpranos la manteca de karité pura para elaborar tus productos o venderla en tu tienda cuando la necesites.

#### **COLABORADOR DE NIKARIT:**

Si quieres implicarte más te ofrecemos asociarte a Nikarit con tu marca o tienda, firmando un contrato de suministro con la cantidad de manteca de karité pura que necesites para un año. Este acuerdo nos permite planificar con antelación la producción de las mujeres, y los proyectos que podemos apoyar. Te convertirás así en colaborador de Nikarit, pudiendo venir a conocer de primera mano los pueblos donde trabajamos y los tesoros del karité.



¿Tienes dudas o quieres **7** probar nuestra manteca de karité?

Escríbenos a contacto@nikarit.org

Los precios se negociarán en función del volumen contratado

